

BÜRGERMEISTERAMT KÖNIGSFELD IM SCHWARZWALD

GR am 27.02.2019

-öffentlich-

Vorlage 6/2019

Neubau einer Tennisanlage mit Beach-Tennisplatz nebst Clubgebäude, Bodelschwingweg, Ortsteil Königsfeld - Auftragsvergabe -

Die Landschaftsbauarbeiten für den Neubau der Tennisplätze wurden auf Grund des eingeschränkten Bieterkreises sowie der speziellen Fachkenntnisse beschränkt ausgeschrieben.

Sechs Fachfirmen wurden nach vorheriger telefonischer Anfrage und nach Vorliegen einer Interessensbekundung gezielt angeschrieben und um Abgabe eines Angebotes auf der Grundlage eines Leistungsverzeichnisses nebst Plänen gebeten.

Bei der Angebotseröffnung am 29. Januar 2019 haben leider lediglich zwei Bieter ein Angebot abgegeben. Dieses geringe Interesse zeigt, dass die Auftragslage der Firmen hervorragend ist und den Firmen zudem viele Angebotsanfragen vorliegen (vgl. Ausschreibungsergebnis gemäß **Vorlage 8/2019** zum Straßensanierungs- und -erneuerungs- sowie Wegebauprogramm).

Nach Prüfung der Angebote ergibt sich nachstehende Reihenfolge der Bieter:

	Firma	Geprüfte Netto-Angebotssummen	Differenz in %
1	Fa. Schellhammer Mühlhausen-Ehingen	125.957,55 €	100,00 %
2	Bieter 2	134.483,40 €	107 %

Nach fachlicher und rechnerischer Prüfung sind die beiden Angebote vollständig und können gewertet werden. Die Fa. Schellhammer führt seit dem Frühjahr 2018 die Landschaftsbauarbeiten zur Wiederherstellung des Zinzendorfplatzes nach historischen Vorbild aus und ist daher für ihre Leistungsfähigkeit und Zuverlässigkeit bekannt.

Gemäß der als **Anlage** beiliegenden Kostenberechnung vom 20.09.2018 liegt die Angebotssumme der Fa. Schellhammer um rund 1.000 EUR unter der Kostenberechnung der KGR 500 / Außenanlagen (**126.904,00 netto**).

Allerdings musste auf Grund des seit Oktober 2018 bestehenden personellen Engpasses im Ortsbauamt der Landschaftsarchitekt Weißhaupt hinzugezogen werden, um die

Planungsleistungen für den Neubau der Tennisplätze zu übernehmen. Die diesbezüglichen Honorarkosten sind - wie aus der Kostenberechnung ersichtlich - nicht eingeplant und können voraussichtlich nicht durch Einsparungen ausgeglichen werden. Im Zuge der Vergabe der Planungs- und weiteren Bauleistungen erfolgt sodann eine Kostenfortschreibung.

Die Weißhaupt Landschaftsarchitekten müssen noch ein Honorarangebot einreichen, damit zeitnah eine Beauftragung erfolgen kann.

B e s c h l u s s v o r s c h l a g :

1. Die ausgeschriebenen Landschaftsbauarbeiten für den Neubau der Tennisplätze werden an die Bieterin mit dem wirtschaftlichsten Angebot, Fa. Schellhammer, Mühlhausen-Ehingen, zur Nettoangebotssumme in der Höhe von **125.957,55 EUR** vergeben.

Königsfeld, 15. Februar 2019

Jürg Scheithauer
Ortsbaumeister

Anlage